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月日 曜日 会議名 

6/12 木 本会議 

6/13 金 
文教上下水道常任委員会 

民生常任委員会 

6/16 月 総務建設常任委員会・協議会 

6/24 火 議会運営委員会 

6/26 木 本会議（一般質問） 

6/27 金 本会議（一般質問・議案採決） 

 

議会は午前 10 時から

開会の予定です。本会議

の様子はインターネッ

トで同時配信します。 

また、後日に市議会ホー

ムページから録画配信

でご覧いただけます。 

議会傍聴に 
お越し下さい 

６
月
市
議
会
が
開
会
中
（
12
日
～

27
日
） 

吹
田
の
中
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
計
画
（
摂
津
の
健
都
地
域
）
は

見
直
し
を
！
一
時
保
育
の
充
実
を
求
め
る
願
い
に
応
え
よ
！ 

梅
雨
を
通
り
越
し
て
連
日
の
猛
暑
日
が
続
く

毎
日
で
す
が
、
み
な
さ
ん
体
調
を
崩
さ
れ
た
り

は
し
て
い
ま
せ
ん
か
。 

い
ま
、
国
会
で
は
会
期
末
が
近
づ
き
物
価
高

騰
対
策
や
年
金
・
医
療
・
米
問
題
な
ど
く
ら
し
に

関
わ
る
重
要
課
題
が
議
論
さ
れ
て
い
ま
す
。
し

か
し
、
石
破
政
権
は
参
院
選
を
前
に
し
て
給
付

金
の
案
は
口
に
す
る
も
の
の
、
国
民
の
願
い
や

不
安
に
応
え
る
抜
本
策
は
持
ち
得
て
い
ま
せ

ん
。
そ
ん
な
中
、
財
界
・
大
企
業
優
遇
、
ア
メ
リ

カ
い
い
な
り
の
政
治
を
大
本
か
ら
変
え
る
「
ホ

ン
モ
ノ
の
改
革
」
を
掲
げ
る
日
本
共
産
党
の
国

会
論
戦
に
注
目
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。
こ
の

機
会
に
ぜ
ひ
、
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
や
イ
ン
タ
ー
ネ

ッ
ト
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な
ど
で
日
本
共
産
党
の
活

躍
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。 

さ
て
、
摂
津
市
議
会
６
月
議
会
も
前
半
の
本

会
議
や
委
員
会
が
終
わ
り
ま
し
た
。
市
長
提
案

の
補
正
予
算
や
条
例
案
は
す
べ
て
全
会
賛
成
で

成
立
の
見
通
し
で
す
が
、
今
回
の
議
会
で
特
筆

す
べ
き
は
、
市
民
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
２
件
の
請

が 

願
、「
健
都
イ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
パ
ー
ク
（
摂
津
市

域
）
に
お
け
る
中
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
整
備
に

反
対
す
る
決
議
書
の
採
択
を
求
め
る
請
願
」

「
市
の
一
時
預
か
り
保
育
施
設
設
置
を
求
め

る
請
願
」
が
委
員
会
で
審
議
さ
れ
、
い
ず
れ
も

委
員
全
員
賛
成
で
採
択
す
べ
き
も
の
と
な
っ

た
こ
と
で
す
。
こ
れ
ら
は
最
終
日
、
本
会
議
で

の
議
決
と
な
り
ま
す
が
、
日
本
共
産
党
議
員

団
は
い
ず
れ
も
賛
成
の
立
場
で
す
。 

第 2 回定例会の主な日程 

一般質問 
今回、16 名の議員のうち 13 名から質問通告が提出されました。

日本共産党からは以下の内容で３人が質問を行います。 

（カッコ内の日時は目安です。議事の進み具合で前後します。又、

ひろ議員は監査委員のため本会議質問はできません。） 
 

７番 増永わき議員（26 日午後） 

① PFOA の健康被害・地域への企業責任について 

② 子育て支援の充実について 

 (1) 保育の現状と一時預かり保育施設設置について 

 (2) 学童保育の充実・高学年学童保育について 

③ 酷暑対策としてのエアコン設置や電気代補助について 

④ 南別府町新幹線高架下の歩道の舗装について 
 

９番 安藤薫議員（27 日午前） 

① 摂津市地域公共交通計画の具体化について 

② 鳥飼小学校・鳥飼東小学校統合等について 

③ 加齢性難聴者の補聴器購入補助について 

④ 淀川堤防道路等生活道路の管理と交通安全対策について 
 

13 番 野口ひろし議員（27 日午後） 
① 市民のくらしを守る財政運営について 

② 戦後・被爆 80 年の核廃絶、平和の取組について 

③ 太中浄水場とガランド水路の PFOA 汚染実態調査につ

いて 

④ 大正川橋東詰交差点付近の安全対策について 

⑤ 香露園１号線への大型車規制について 

日
本
共
産
党
提
出
の
意
見
書
案 

（
24
日
の
議
会
運
営
委
員
会
で
協
議
し
ま
す
） 

◎ 

米
の
価
格
高
騰
を
お
さ
え
安
定
供
給
を
保
証

す
る
こ
と
を
求
め
る
意
見
書 

◎ 

消
費
税
の
減
税
及
び
必
要
な
財
源
確
保
を  

求
め
る
意
見
書 

◎ 

オ
ン
ラ
イ
ン
カ
ジ
ノ
対
策
の
強
化
を
求
め
る 

意
見
書 

◎ 

社
会
イ
ン
フ
ラ
の
老
朽
化
対
策
の
さ
ら
な
る 

推
進
を
求
め
る
意
見
書 

ご意見、ご相談はお気軽にお寄せください 


